



## ACTU | BRIONNAIS—SAINT-BONNET-DE-CRAY

## Embarquement immédiat pour la nouvelle saison avec la troupe Scène Hic ce samedi

Ce week-end se déroulait la générale de la troupe « Scène Hic ». Chaque année, cette générale fait également fonction de couturière car les amis venus donner avis et appréciations se font de plus en plus nombreux. Il faut dire que cette troupe cultive le côté familial et que des couples se retrouvent sur scène pendant que leurs enfants font partie des jeunes promesses d'avenir.

### Un seul thème : le voyage

La première partie de la représentation sera le fait de douze jeunes comédiens en herbe, avec la pièce *Ça vole pas haut* est écrite par une amie de la troupe, Gaétane.

Puis, un voyage vers la capitale... Celui que fait chaque année en décembre « Scène Hic » pour aller faire du tourisme et voir une pièce de théâtre à Paris.

Ceux qui n'ont pas de rôle, viennent à chaque interlude

annoncer le programme, comme s'il s'agissait d'un carnet de voyage : le Musée Grévin, Montmartre, Notre Dame... L'avion est prêt à décoller !

C'est ensuite un autre voyage, celui des adultes, en voiture cette fois-ci. Ils ont choisi une pièce d'Elodie Chambon. Elle raconte *L'anniversaire surprise... de tête*. Quatre garçons et quatre filles qui ont loué une maison via Airbnb appartenant à un couple de fermiers vivant juste à côté. Le but est d'organiser un anniversaire surprise pour le chéri de l'une des filles. Ce vaudeville offre au public de vrais moments de franche rigolade, des quiproquos à la pelle.

Samedi 24 (20 h 30) et dimanche 25 (14 h 30), Salle des fêtes de St-Bonnet. Au profit de l'école d'Iguerande ; samedi 31 janvier et dimanche 1er février (mêmes horaires), salle La Parenthèse de Renaison, au profit d'Espoir Santé

Harmonie ; samedi 7 février et dimanche 8 (mêmes horaires), Espace du Brionnais de Chaffailles, au profit de la Ligue contre le cancer (billetterie à l'OT) ; Théâtre St-Philibert : vendredi 20 février pour les pompiers de Charlieu, samedi 21 (20 h 30) pour la Scène Hic, dimanche 22 (14 h 30) pour le Don du Sang, Charlieu ; vendredi 27 février pour l'APEL Ste Marie ; samedi 28, pour la troupe Scène Hic, dimanche 1er mars, pour l'asso Les Cigales (mêmes horaires) ; vendredi 8 mars, pour la gym de Charlieu, samedi 7, pour Scène Hic, dimanche 8, pour l'asso des scléroses en plaques du Brionnais. ■



Le voyage en avion s'est bien passé. Photo Fabienne Croze

par Fabienne Croze (CLP)





## ACTU | SAÔNE-ET-LOIRE ET RÉGION—CHAUFFAILLES

## Deux beaux-frères condamnés pour violence avec arme et en réunion

Deux beaux-frères de 38 et 52 ans ont été condamnés à trois ans de prison par le tribunal correctionnel de Mâcon, mercredi. Ils étaient poursuivis pour avoir agressé trois personnes à Chauffailles en mai 2023.

**M**ercredi, deux hommes, deux beaux-frères, étaient devant le tribunal correctionnel de Mâcon, tous les deux poursuivis pour des faits de violence avec arme et en réunion qui se sont déroulés dans la nuit du 13 au 14 mai 2023, à Chauffailles.

Cette nuit-là, les gendarmes de Charolles ont été sollicités vers 0 h 44, pour « une tentative d'homicide ». À leur arrivée sur les lieux vers 1 heure du matin, un homme leur a fait part de deux épisodes de violence perpétrés à son encontre, alors qu'il était avec deux amis (un jeune homme et une jeune fille).

Le premier épisode a eu lieu rue du 11-Novembre. Alors qu'il était dans la rue, les deux mis en cause étaient dans leur voiture et l'ont vu. Le passager est descendu pour venir le frapper puis le conducteur lui aurait « foncé dessus » pour le percuter. Alerté par ses deux amis, il a eu le bon réflexe de se reculer pour éviter le choc.

### Batte de base-ball et coups de feu

Quelques instants plus tard, les deux groupes se sont recroisés dans les rues de la ville et une

course-poursuite s'est engagée. Les deux beaux-frères ont rattrapé les trois amis dans le quartier de Bourg-Ouest. Là, le beau-frère passager est de nouveau descendu, muni d'une batte de base-ball et a explosé la vitre arrière du véhicule de la victime, alors que la jeune femme était à l'intérieur. De plus, la victime a mentionné deux coups de feu. Les gendarmes ont effectivement retrouvé, sur place, une douille et des débris de verre au sol, à l'endroit même où était positionnée la voiture.

*« Je voulais juste récupérer mon beau-frère ! »*

Les deux prévenus ont tout contesté. « C'est eux qui sont venus à nous », a clamé l'aîné des deux. Le conducteur, lui, a nié avoir voulu percuter la victime : « Je voulais juste récupérer mon beau-frère ! »

Quant au second épisode, mêmes dénégations : « Il m'a barré la route, on l'a suivi », expliquait le conducteur. « J'ai cassé sa voiture (avec la batte de base-ball NDLR) et on est partis ! » a admis l'aîné. Mais les deux ont réfuté tout coup de feu. Pourtant, à chaque fois, des témoignages ont confirmé

la version présentée par les victimes.

Après délibération, Stéeve Langlois, de La Chapelle-sous-Dun, et Frédéric Pouillet, de Bron, ont été déclarés coupables et condamnés à trois ans de prison dont deux avec sursis probatoire de deux ans avec exécution provisoire. La partie ferme se fera sous bracelet électronique. Ils ont interdiction de contact avec les trois victimes et de paraître à leur domicile et à Chauffailles pendant cinq ans. Ils devront, solidairement, indemniser les parties civiles. ■



Photo d'illustration Ketty Beyondas

par Marie Salerno (CLP)

Conformément à notre charte, l'identité des prévenus est publiée lorsque la personne est condamnée à au moins un an de prison ferme avec mandat de dépôt

ou à au moins deux ans de prison, ferme ou avec sursis.



## Chaffailles. Précision, au sujet de la gratuité de l'ECB



Une répétition en public pour découvrir les coulisses de la préparation des artistes. Photo Ecb

Dans notre édition du 4 janvier, nous avons publié un article consacré à l'utilisation de l'Espace culturel du Brionnais (ECB) et à ses nouvelles conditions de gratuité. L'exemple cité dans cet article pouvant prêter à confusion, la présidente de l'association Le Poing Levé de Morgane, Corine Genot, a souhaité réagir. Cette association avait porté une opération commune avec la Troupe La Parodienne, le 2 novembre à l'ECB. « Notre siège est basé à Tancon, et nous avons payé la location de la salle. La troupe « La Parodienne » nous a reversé tous les bénéfices ».

*par Le Journal De Saone et Loire*





LOISIRS | SAÔNE-ET-LOIRE ET RÉGION—CHAUFFAILLES

## Atelier, rencontre et jeu pour les Nuits de la lecture

**L**es 23, 24 et 25 janvier ont lieu les Nuits de la lecture, avec le thème Villes et campagnes. Dans ce cadre, le réseau des bibliothèques Brionnais Sud Bourgogne proposera trois moments forts à la médiathèque Quai des Mots, à Chauffailles. Samedi 24 janvier de 11 heures à midi, yoga et lecture "Relax ton paysage", pour huit personnes maximum, sur inscription. À 14 h 30, Benjamin Lesage (auteur de *Nuages* et *Eotopia* ) expli-

quera comment observer, imaginer et créer, puis animera un atelier d'écriture avant un temps de rencontre sur ses choix de vie. Dimanche 25 de 16 heures à 17 h 30 : quiz et exploration des scènes de la vie, un jeu géant à partager en famille, à partir de 6 ans et sur inscription. ■



Benjamin Lesage et son nouveau roman. Photo DR

Détails sur [www.brionnaissudbourgogne.fr](http://www.brionnaissudbourgogne.fr)





## ACTU | BRIONNAIS—CHAUFFAILLES

## Football : les membres du DSCB stars de leur propre “album Panini”

**M**ême ceux qui ne jouaient pas au foot ont collectionné les vignettes qu'on collait dans les fameux albums Panini, nés à la fin des années 1970. Jusque dans les années 1980, ils ont connu beaucoup de succès. On pouvait y voir les stars de l'époque : Rocheteau, Platini, Castaneda à Saint-Etienne, Tigana et Jacquet à Lyon...

Plusieurs décennies plus tard, les équipes du DSCB (Dun Sorin Chauffailles Brionnais) ont le plaisir de se retrouver sur ces albums. C'est l'idée phare de la saison 2025-2026, à l'initiative de plusieurs conjointes d'éducateurs. Ce projet ambitieux et fédérateur a rencontré un franc succès

dès sa mise en circulation. L'idée est de créer de la cohésion entre les différentes équipes du club. Une initiative intergénérationnelle qui permet à tous de mieux connaître l'ensemble des joueurs et dirigeants du club.

### Tous les membres en photo

En début de saison, tous les membres, sans exception, ont été pris en photo, tandis qu'une société spécialisée s'est chargée de la réalisation de l'album et que des sponsors ont été sollicités. Chaque licencié en a reçu un exemplaire, avec une pochette de cinq vignettes. Libre, ensuite, à chacun, d'en acheter d'autres,

d'échanger les doubles et de compléter sa collection.

À Chauffailles, on peut se procurer ces vignettes à la librairie du coin (où il est aussi possible d'échanger les doublons) ainsi qu'au Petit Caveau et chez Sport 2000. ■



Les juniors sont très fiers d'être en vignette. Photo DSCB

par Patricia Margand (CLP)

